



令和元年度修了

平成最後の31年度でスタートした今年。時代が令和に変わり、新たな時代の到来を感じながら、**新時代を見据えた取組**を進めて参りました。A-Iの時代を生き抜くために重視されている読解力を詳細に分析する「**リーディングスキルテスト**」。次年度からの英語の教科化で求められる力を知る、4技能(話す・聞く・読む・書く)検定「**GTEC**」。独自に導入したA-Iロボットを使ったプロのプログラミングによる「**プログラミング教育**」等、他に先駆けた取組に**全職員が果敢にチャレンジ**して参りました。

こうした取組に加え、特設陸上部「**高久DX**」の**大活躍**(全国大会出場、県大会出場者数市内最多、校内最高記録14回更新等)は、自分を信じる心、折れない心の大切さを教えてくれました。こうした活動を引っ張ってきてくれた6年生には、感謝の気持ちでいっぱいです。充実した教育活動を振り返ってみると、**そこにはいつも保護者の皆様、地域の皆様の、ご支援・ご協力がありました。**学校・家庭・地域がOne Teamとなった成果であると確信しております。

皆様の温かなご支援に心より感謝申し上げます。

Column

コラム

※ 卒業し巣立ちゆくみなさんへ ～「一期一会」 出合いを大切に 温かな人生を

『話が違う……』 ～ ある女性のエッセイ 一人旅での出来事

私は、一人旅をして広島を訪れた。楽しみにしていた「広島風お好み焼き」を食べようと、雑誌で見つけたクーポンが使える店に入った。

「すみません。お好み焼き一つと、このクーポンで、グラスビールをお願いします。」すると店員さんが、「これ 1,000 円以上注文した人限定なんですよね。」と言った。

「話が違う……」と思った。

私は意地になって「じゃあお好み焼きと生ビールで 1,000 円になりますよね。それでグラスビールをお願いします。」と言って、クーポンを差し出すと、

「ごめんなさい、これ、ランチ限定って書いてあるでしょ。だから使えないんですよ。」

……確かに小さく書いてあった。

何か話が違う……って感じのモヤモヤを感じていた。

しばらくして、届いたお好み焼きを食べ始めると、店主が、私にグラスビールを差し出した。

「えっ！頼んでませんけど…」私は結局、ビールは頼まずにお好み焼きだけを頼んでいた。

すると店主が「エアクーポンだよ。だいたい、あんな小せえ字、俺には見えねえよ。」と言った。

店主は続けてこう言った。「あんた東京の人？旅の印象ってさ、たった一軒の店で変わっちゃうんだよなあ。せっかく来てくれたんだからさ、いい思い出持って帰って欲しいもんな。」

「ありがとうございます。」私はビールをいただきながら、

「この広島風お好み焼き、とってもおいしいです。」と言うと、

「その『広島風』っていうの、やめてくんねーかな。〇〇風ってさ、なんか偽物っぽいだよね。」

「あっ、ごめんなさい。」

「まっ、お好み焼きっていう位だから、何入れたっていいんだよ。ただ、せめて『広島流』にしてくんねーかな～。このビールに免じてさ！」

そう言って、店主は笑った。店の中は、店主とその奥さんらしき人と、私だけになっていた。

「さっ、もう店じまいして、俺たちも飲むか！」

そう言うと、奥さんらしき人が生ビールを3杯持ち、2人は私を挟んでカウンターに座った。

思いがけない小さな宴を楽しんだあと、店を出ると、街は、すっかり日が暮れていた。

涼しい夜風が、何だかとても気持ち良かった。

※ とても“粋”で、温かな出合い。こんな素敵に出合いにあふれた人生は、きっと素晴らしい人生になることでしょう。ただ一度だけの出合いだからこそ誠意を尽くす、それが「一期一会」です。みなさんも、これから出会うたくさんの人に、そんな温かな心を分けてあげられる人であってください。

※ 「学校だより」バックナンバー(カラー版)は、本校ホームページに掲載しております。



各学年の取り組み
を紹介します

Topics

今月の 出来事

3月

最後は予期せぬ臨時休校で幕を閉じた今年度でしたが、6年生をはじめ、子供たちの多方面に渡る大活躍が光った一年でした。来年度はどんな活躍が見られるのか、今から楽しみです。

2月 今年度最後の参観日
27日 PTA 改編

授業参観・学校評議員会



今年度最後の授業参観。6年生は、ご両親への感謝を伝える会を行いました。翌日、感染症予防のため臨時休校になるという報道を受け、卒業式が簡略化されることを思うと、この会があったよかったと、つくづく感じました。懇談会では、PTA 改編案にもとづき、次年度の役員選出も行われました。ご協力に感謝します。同時進行で、学校評議員会も行われ、今年度の教育活動を振り返り、貴重なご意見を頂戴しました。

3月 ありがとう6年生！サ
3日 プライズも！

6年生を送る会



6年生の小学校生活最後の思い出作りのため、5年生を中心に準備を進めてきました。1～3年生は歌やダンスを披露し、4年生とは「高久タイフーン」、5年生とは「長なわ」で対決しました。先生方からのサプライズプレゼントの後、心のこもった写真入り色紙が贈られました。翌日から臨時休校となり、卒業式にも在校生は参加できないため事実上の「卒業式」でしたが、6年生への感謝の気持ちが、いっぱい詰まった、楽しくて温かな会でした。

3月 170名を超える方々が
11日 教育に参画

地域と共にある学校



3月 6年生の最後の温かな
3日 メッセージ

6年生が残したもの



休校前の最終日、6年生が先生方に素敵なメッセージカードとかわいいコースターを作ってプレゼントしてくれました。きっと、3月になったら卒業までの15日間で、いろんなことをしようと考えていたのだと思います。しかし、残された時間が2日だけ…となったとき、彼らは「お楽しみ会」等の楽しい時間よりも、「感謝を伝える」という行動を選びました。「こんな短時間に、よくここまで…。」子どもたちの優しさ、温かさが、心にしみました。最後まで、自分らしい生き方を貫いた6年生の、まっすぐで温かな、心のこもったプレゼントでした。ありがとう！6年生！

学校経営目標である「地域と共にある学校」をめざし、今年度も地域のたくさんの方々にご協力いただきました。のべ173名(うち地域住民129名)の方々が教育活動に参画して下さいました。3/11 開催予定だったトップアスリート陸上教室も、次年度に実施予定です。学力テストの好成績も、特設陸上部の大活躍も、地域との連携の効果です！心から感謝申し上げます。

行事予定

- 4/6 入学式 始業式
- 4/7.8 発育測定
- 4/9.10 視力検査
- 4/14 1年生を迎える会
- 4/15 交通教室
- 4/16 全国学力調査 (6年)
- 4/17 授業参観 PTA 総会
- 4/20 聴力検査
- 4/22 ふくしま学力調査 (4・5・6年)
- 4/23 耳鼻科検診
- 4/28 春の遠足
- 4/29 ㊦昭和の日

* 弁当の日: 4月
17日, 28日